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第２６８１例会 ２０２３年８月２３日（水）
今年度第７回 於：classico クラシコ

「ガバナー補佐訪問」

◇開会点鐘

◇ロータリーソング それでこそロータリー

◇四つのテストソング

◇ゲストの紹介

・富山第４グループガバナー補佐

義浦 実 様（氷見中央ＲＣ）

・横田 清一 様

（ダウンタウンロサンゼルスRC）

・コートニー フィスター 様

・高岡青年会議所より

梅島 清香 理事長

広上 直行 幹事（まちづくり委員会）

◇会食

★高岡青年会議所より まちづくり事業

『町おこし日本in高岡 乾杯リレー』ＰＲ

高岡開町記念を祝い、ギネス記録へ挑戦！

能作×くによしリンゴジュースで乾杯

＜開催日＞ ９月１６日（土）

＜会 場＞ 高岡市御旅屋通り

◇会長挨拶

横田清一さんのご紹介

横田純一会員のご子息、清一さんが１１年ぶりに

帰国され、当クラブに訪問されました。昨年度はリ

ンゴ狩り例会にダウンタウンロサンゼルスＲＣから

ご協力頂き、

ZOOMでの

段取り等

お世話を

して頂き

ました。

◇幹事報告

・例会変更・プログラムの案内

◇委員会報告

→出席報告（会員数４３名）

出席者：３０名 出席率：８１．６％

→ニコBOX

小竹会長「義浦AG本日はありがとうございます。

ご指導よろしくお願いします。ダウンタウンロサ

ンゼルスRCの横田清一様、ようこそお越し下さい

ました。歓迎致します。高岡青年会議所 梅島様

＆広上様、よろしくお願いします。本日は８/５

（土）ラジオ体操例会以来で久しぶりですね！」

三屋幹事「義浦AGようこそお越し下さいました。

横田清一様、本日は楽しんで頂ければと思いま

す。」

阪口さん「義浦ＡＧ、本日はご指導よろしくお願

いします。横田清一様ようこそ高岡西ＲＣへ！昨

年はお世話頂きありがとうございました。」

引田さん「義浦ＡＧ、この後のクラブアッセンブ

リーでもご指導の程お願い致します。」

千田さん「今日は皆さんと逢えて非常に喜んでい

ます、暑い日が続きますが頑張りましょう！」

古本さん「私事ですが、今日がちょうど１０周年

の結婚記念日なんですが、昨夜気づきまして全く

何も考えておらずかなり焦っております。例会中

もずっと上の空状態であることご容赦下さい。忘

れてなかった感じでうまくごまかせるやり方があ

ればご教授下さい。」

義浦ガバナー補佐より。

通算149,000ニコニコ

【プログラム：ガバナー補佐訪問】

義浦実ガバナー補佐より所感をお話頂きました。


